

# キセキ

～仲間とともに 笑顔と全力と思いやり～

第2学年  
学年通信  
令和6年 4月 26日



## 授業参観 ありがとうございました

2年生に進級して早3週間ほどたちました。進級後、すぐに多くの学級で体調不良による担任不在の状況…そんな困難にも、新しい仲間と協力して乗り越え、学級組織や級訓など話し合って決めることができました。慣れない環境の中でも、係などを決める際には気を配って互いに譲り合うなど、2年生らしい立派な姿を多く見ることができました。

4月19日（金）に授業参観がありました。大変多くの保護者の方にご参観いただきました。堂々と発言する姿、話し合いで相手の意見を受け止めながら自分の考えを伝える姿など、普段自宅では見せない成長した姿を、見てもらうことができたのではないでしょか。昨年度も書きましたが、授業は学級全員で創り上げるものです。新たなる一歩、これからも努力のキセキを重ねていきましょう！



## 職場体験学習に向けて



6月4日(火)5日(水)6日(木)の3日間、職場体験学習を実施します。先日、総合の時間に体験先について調べ学習を行いました。事業所の概要や作業内容など、しっかり確認することができたと思います。ぜひ、GW中に練習を兼ねて、一度事業所まで行ってみることをお勧めします。交通安全には十分気をつけて、無理のない範囲で結構です。また、5月下旬に、事業所との最終打ち合わせを電話連絡にて行います。SNSでのやり取りは慣れているかもしれません、相手の表情が見えないなかでの対話は、ほとんどの人があまり経験したことがないと思います。電話連絡用プリントを何度も確認し、家族や親戚にも協力してもらって、少しずつ練習して慣れていくといいでしょう。緊張するのはあたりまえだと考えて、できる限りの準備をしていくことが大切です。誠意をもって、相手に自分の言葉で伝えることができるよう取り組んでいきましょう。備えあれば憂いなし。面識のない相手は大人でも緊張するものです。大丈夫、応援しています！

